



L'information est contenue dans le 8ème rapport de la Conac sur l'état de la lutte contre la corruption au Cameroun, publié hier vendredi 28 décembre

Ledit rapport indique que 3982 cas de dénonciation ont été enregistrés en 2017. L'Agence nationale d'investigation financière (Anif) à elle seule, a enregistré 164 déclarations de soupçon relatives aux trafics divers, à l'escroquerie, au financement du terrorisme, aux fraudes diverses et les flux financiers repérés s'élèvent à 255.201.843.510 F CFA

Le ministère des Marchés publics que dirige Abba Sadou est le département administratif détenant la palme d'or de la corrompu au Cameroun. Avec un indice de perception de la corruption le plus élevé et une note de 7,77 sur 10.

Mais pour le patron de ce ministère, les critères d'évaluation sont à interroger, son ministère ne mérite pas cette place qui vient de lui être attribuée par la Conac. Le membre du gouvernement soutient avoir fait de la lutte contre la corruption dans son département l'une de ses priorités,

Rappelons que les maux qui minent le secteur des marchés publics sont nombreux et variés, du fait de l'importance des fonds publics qui y transitent

Outre le ministère des marchés publics, l'on trouve également dans le même rapport le

ministère des Finances, le ministère de la Justice, le ministère de la Défense ou encore le ministère des Transports.